## 7

## MEDIDAS A DESTACAR EN LA ZONA SUR



Cuatro de Marzo Farola Rubia **Parque Alameda** Paula López Covaresa Pinar de **Antequera Puente** Duero Las Villas | Valparaíso I Santa Ana I La Alcoholera

- Ampliaremos las frecuencias de autobuses en toda la zona sur, que se está quedando marginada en el transporte público, obligando a la población a usar el transporte privado.
- Mejoraremos la conectividad general de la zona, sobre todo en los "cuellos de botella" que se han generado entre el Matadero y la glorieta del Monumento al Cine, en los accesos a Vallsur y en torno al Camino Viejo de Simancas y el Callejón de La Alcoholera.
- Implementaremos el proyecto de red de calor alimentada por biomasa para la zona sur para que las viviendas y las comunidades puedan disponer de una fuente de energía barata, renovable, sostenible y solidaria con el medio rural.
- Recuperaremos el **río Pisuerga y sus riberas**, para convertirlas en un núcleo de la vida deportiva, cultural y de ocio de los barrios cercanos al río; y propondremos al Ayuntamiento de Arroyo el estudio de un proyecto para la ejecución conjunta de una **pasarela peatonal y ciclable sobre el Rio Pisuerga**, a la altura de la urbanización Santa Ana, que facilite la conexión entre ambos municipios.
- Activaremos las negociaciones con el Ministerio de Defensa para acelerar la urbanización de los terrenos militares en La Rubia, lastrada por el alto precio exigido.
- Retomaremos la mejora y mantenimiento del Pinar de Antequera, poniendo en valor este espacio natural con nuevas propuestas y actividades, como la ampliación de la red de senderos saludables y accesibles, para potenciar el pinar como "bosque para la salud" y facilitar el acercamiento de los vecinos a la naturaleza; la rehabilitación de la zona joven; o la mejora de los "Talleres del Pinar" y del Círculo Campestre.
- Culminaremos el cierre del triángulo ciclista peatonal entre el Pinar, Puente Duero y Simancas, donde falta por urbanizar la parte del Camino Viejo que discurre por el término de Valladolid, que precisamente el Ayuntamiento ha calificado como "proyecto estratégico".

